



Nuestro país ya cuenta con leyes contra invasores: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Luego de que ayer el embajador designado de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, abriera la posibilidad de llevar a cabo una incursión militar en territorio mexicano contra los cárteles de la droga, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, advirtió que nuestro país ya cuenta con leyes contra quienes intenten invadirnos.

Monreal dijo que el embajador Johnson no se dio cuenta que, antier, se aprobó una reforma constitucional que prohíbe todo ese tipo de incursiones militares a nuestro país, y que hay sanciones severas para todos aquellos que intenten hacerlo.

<https://drive.google.com/file/d/1hdqdBKFOGfCqJ7oEwtqkZHxEqZ1hTaB8/view?usp=sharing>